



## Centre du Domaine du Boisbuchet aux élèves de 4 ème

publié le 13/07/2023

Afin de poursuivre les connaissances sur l'Architecture en Arts Plastiques et en Technologie, tous les élèves de 4ème sont allés au Domaine du Boisbuchet à Lessac. Ils ont découvert un centre de recherche sur le Design et l'Architecture. Ils ont aperçu des objets du quotidien qui prennent en compte l'ergonomie et ils ont pu les tester. La fabrication de l'objet est un croisement entre l'artisanat et la technologie.

Puis, ils ont visité différentes structures architecturales : une traditionnelle appelée « la Maison du Thé » et une autre plus technologique intitulée « la Maison connectée ». Ils ont été sensibles à la construction de l'Architecture qui prend en compte les conditions climatiques. Pour la classe de 4èmeA, un atelier leur a été proposé sur la Maison du Futur en prenant en compte les contraintes d'un environnement : le désert, la pollution, le fond marin. Les élèves ont été très inspirés !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.